
NEWS**Schüler fragen, Studenten antworten**
MINT-Coaching für die Abi-Prüfung in den Herbstferien

23.10.2015 | Die Hochschule Aalen bietet in den Herbstferien ein weiteres MINT-Coaching im Fach Mathematik an. Dabei unterstützen Studierende Schülerinnen und Schülern der Abiturklassen bei der Vorbereitung auf die Abiturprüfung.

Aufgrund der großen Nachfrage des MINT-Coaching Mathematik und der positiven Rückmeldung der Teilnehmer, bietet die Hochschule Aalen auch in diesem Jahr wieder einen mehrtägigen Kompaktkurs in den Herbstferien an. Studierende leiten Schülerinnen und Schüler beim Lösen von Prüfungsaufgaben an und geben Tipps für das richtige Lernen in naturwissenschaftlichen Unterrichtsfächern. MINT steht für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik.

Mit dem MINT Coaching werden verschiedene Themen miteinander vereint. Neben der inhaltlichen Vorbereitung auf das schriftliche Mathematik-Abitur erhalten die Schülerinnen und Schüler durch den Kontakt mit Studierenden auch Anhaltspunkte für die Wahl des Studienfachs. Schülerinnen werden für das Thema Frauen und Technik und für die Wahl eines technischen Studienfachs sensibilisiert.

Das MINT Coaching ist kostenlos und findet an der Hochschule Aalen statt. So haben die Schülerinnen und Schüler auch die Gelegenheit, Campusluft zu schnuppern. Das MINT Coaching Mathematik findet im Zeitraum vom 2. bis 4. November jeweils von 9 bis 15 Uhr und am 5. und 6. November von 9 bis 12 Uhr statt. Ansprechpartnerin bei Interesse oder Fragen ist Eveline Rettenmeier (Eveline.Rettenmeier@hs-aalen.de oder 07361/576-2518). Die Platzvergabe erfolgt nach Eingang der Anmeldung.